22 septembre 2018 Reprise des Travaux Impressions d'Initiation

Au mois de juin dernier, au plus près possible du solstice d'été, une certaine lumière, le temps de la pause estivale, s'est retirée du Temple maçonnique. Il est temps qu'elle revienne.

C'est la reprise « officielle » de nos Travaux. Officielle, parce que les Tenues vont reprendre. Toutefois rien, au cours de ladite pause, n'empêche chacun de poursuivre individuellement son chemin par des lectures, réflexions, rencontres...

Nous pratiquons un rituel spécial, à cette occasion, qui nous tire progressivement d'une torpeur profane plus ou moins marquée, et nous remet en selle tout aussi progressivement pour une nouvelle année maçonnique. Toute la lumière est de retour dans le Temple.

Nous en profitons pour entendre les impressions d'Initiation de notre dernier « maillon » (voir rubrique 9).

C'est la première et la dernière fois que cet Apprenti – comme tous les autres avant lui – est autorisé à s'exprimer en tant que tel au cours d'une Tenue. Ce qui ne l'empêchera pas d'organiser et servir l'agape qui suivra les Travaux, ce qui fait partie de ses attributions, non seulement pour des raisons pratiques, mais aussi initiatiques.

A noter qu'il n'est interdit à aucun Compagnon ni Maître de lui prêter main forte.